

Point au 12 Août :

- 4 nouvelles cabines de plage sont en cours d'installation près des terrains de volley-ball.
- 2 bancs supplémentaires ont été installés face à la mer sur le site de la Grande Plage.
- De petits panneaux blanc/bleu indiquant "la plage", "le marché", "la mairie" ont été mis en place pour aider les vacanciers à se diriger dans La Brée.
- Le marché bénéficie d'animations musicales organisées par la mairie mais aussi par les commerçants.
- Jeux de l'école : suite à une malfaçon majeure dans la dalle devant supporter les jeux, elle a dû être détruite pour être recoulée prochainement.
- Les activités de plage pour petits et grands rencontrent un grand succès et seront à développer pour la saison estivale 2021
- Les équipes techniques communales se sont mobilisées pour boucher les trous dans les chaussées afin de rendre les déplacements plus agréables. Nous remercions tout le personnel qui a déployé tout son savoir-faire depuis le début de la saison , pour donner à notre village un aspect estival .